

Países garantes piden a Gobierno y Farc cese el fuego bilateral y desescalar el conflicto

Los países garantes en el proceso de paz entre el gobierno y las Farc, Cuba y Noruega, y los acompañantes Chile y Venezuela, instaron a las partes a desescalar el conflicto y buscar cuanto antes un cese el fuego bilateral.

En un comunicado conjunto que leyó el representante del gobierno cubano, Rodolfo Benítez, los países garantes hicieron un llamado "al desescalamiento urgente del conflicto armado".

"Instamos a las partes a restringir al máximo las acciones de todo tipo que causan víctimas y sufrimiento en Colombia e intensificar la implementación de medidas de construcción de confianza", agregó Benítez, quien estuvo acompañado por la representante de noruega, Idun Aarak Tvedt.

Benítez explicó que "estos pasos son imprescindibles para garantizar las condiciones y el clima propicio que permitan lograr acuerdos sobre las cuestiones pendientes de la agenda de conversaciones, incluyendo la adopción de un acuerdo de cese el fuego y hostilidades bilateral y definitivo y lo referido a los derechos de las víctimas".

El Gobierno y las Farc volvieron a la mesa de negociaciones el viernes tras un receso de seis días con la esperanza de sellar un acuerdo parcial sobre reparación de las víctimas que dé oxígeno al proceso de paz, que enfrenta tensiones y críticas por el recrudecimiento de las hostilidades, tras varios meses de relativa calma.

Las Farc agradecieron de inmediato el llamado de los cuatro países que participan en el proceso de paz.

"Agradecemos el llamamiento a las partes que en el día de hoy han hecho los países garantes del proceso de paz, Cuba y Noruega, y los países acompañantes del mismo, Venezuela y Chile, al desescalamiento urgente del conflicto armado", dijo el jefe negociador de la guerrilla, Iván Márquez.

<http://www.rcn.com.co/nacional/noticias/paises-garantes-piden-gobierno-y-farc-cese-el-fuego-bilateral-y-desescalar-el>